

なくす会 東西南北

消費税シンポジウム

岩手の会



県各界連は、8月25日、盛岡市内で「消費税シンポジウム」を約50人で開き、県の会も参加しました。事業者、消費者、社会保障関係者が、営業や生活の実態と増税が与える影響を生々しく訴えました。事業者は自らの過去10年間の売り上げと納めた所得税、消費税を表で示して消費税の不条理さを強調していました。

安倍政権に怒り

福島県の会



県の会と県各界連は8月24日、JR福島駅前で、「10%増税中止と5%に戻せ」の宣伝・署名活動を行い、7人から署名が寄せられました。「10%とんでもない。年金は減らされる。これからの若い人大変ね」「消費税10%もそうだけど、それより安倍さんを何とかしてほしい」「安倍首相は人の話は聞かないし、ウソはつくしどうしようもない、倒すしかない」など皆さん怒っていました。

「障がい者いじめの消費税」と署名

富山県の会



県の会と県各界連は8月24日、富山市総曲輪商店街で消費税10%増税に反対と「憲法9条改憲に反対する3000万人署名」も訴え、6人が参加。74歳の女性は、「8%になって大変な思いをしているのに10%って、とんでもない」と話し、「一万円の買い物で千円の消費税」と言うと敏感に反応する高校生、難聴者の人は手話で「障がい者いじめの消費税」と語って署名しました。

「安倍にだまされたらあかん」

大阪の会



9月9日午後、大阪市内で「消費税10%中止」を求める集会とデモがおこなわれました(主催は消費税をなくす大阪の会も参加した実行委員会)。デモに先立って、若者を中心に事前学習会が開かれ「非正規労働者の数と子どもの貧困率が同調することなど」を学びました。あいにくの雨の中、サウンドカーを先頭に500人が「消費税増税 絶対反対」「税率下げて 被災者支援を」と大阪のメインストリート御堂筋を難波まで行進しました。ドラム隊も活躍して注目を集め、沿道で写真や動画をとる人が多数いました。

台風にもめげず宣言

和歌山県の会

小雨がばらつき、台風のため運休したJR阪和線がまだ動かない中、8月24日、県の会と和歌山県教組の4人でハンドマイク宣伝とチラシ配りを10分ほどしました。

「ご苦労さん。がんばってよ」「運動してくれてるんやなあ」と声をかけてくれる人もいて、励まされました。

「震災で財産を失い、削るものもない」と署名

兵庫の会

三田の会は8月11日、JR三田駅前で3人が参加し4人が署名。小学6年生の男の子は、「お母さんが消

費税が上がると困る」といっていたと署名しました。

長田の会は25日、長田神社前で5人が参加し6人が署名。70代の女性は「年金は月3万円。23年前の震災で財産を失い、今は削るものもない」と署名。このほか須磨の会、芦屋の会も宣伝署名行動をしました。

不安や怒りがよせられ

山口県の会

8月も猛暑の中、消費税10%の中止を求めて県内3カ所で宣伝・署名行動をしました。

山口では、8月24日米屋町商店街で5人が参加して10人の署名。宇部市も24日に、北向地蔵で4人が参加し40人の署名を集めました。

〇パーに 改ざんしたい 消費税

モリカケへ ザルから税が 漏れていく
おこづかい 税込みなんかと 孫が聞く

（消費税率引き上げをやめさせるネットワーク宮城」が募集した、2018年仙台七夕・消費税川柳入賞作品より）

下関市は、21日に唐戸商店街で行動。4人参加で20人の署名を集め、パンフや会報も拡大しました。各地から不安や怒りの声が多く寄せられました。

パンフやリーフ活用を

熊本県の会

県の会と県各界連では毎月恒例の宣伝署名行動を8月2日、9人が参加し、30分で23人の署名が集まりました。

県の会では10月に総会の開催を予定していますが、新しいパンフを使つての学習会や紹介リーフを活用した会員拡大に取り組むことを常任世話人会で話し合いました。



政治・経済の動き

◆原水爆禁止世界大会ヒロシマ、ナガサキデー集会開く それぞれの集会で「核兵器のない世界」を求める訴えを採択（8月6日、9日）

◆沖縄県知事死去 翁長雄志知事が入院中の病院で死去。米軍新基地建設反対を最後まで貫く（8日）

◆オスプレイ横田配備を発表 米軍オスプレイ5機が10月1日から横田基地に配備される（22日）

◆沖縄知事選出馬表明 新基地阻止の「オール沖縄」の候補者として玉城デニー氏出馬表明（29日）

◆軍事費7年連続増 防衛省の概算予算は過去最大の5兆2986億円で7年連続の要求増（31日）

◆大企業の内部留保4255・8兆円 資本総額10億円以上の大企業の内部留保過去最高に（9月3日）

◆台風21号近畿など直撃 暴風被害死者13人。関西空港で一時的に8000人孤立（4日）

◆北海道で震度7、死者41人 土砂崩れ各地で。全道で295万戸が停電（6日）